
《点　鐘》

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　㈱マナテック
　管理本部　情報管理部
　部長　久保　正樹様

《会 長 報 告》
〇　皆さん、こんにちは。昨晩はボクシング
世界バンタム級のタイトルマッチが行わ
れ、井上尚弥選手が、ポール・バトラー選
手を倒してＷＢＯのチャンピオンベルトを
奪い、世界４団体統一王者となりました。
ちなみにバンタム級とは、チャボのような
小型のニワトリの呼び名が由来とのこと
で、体重が約52ｋｇ～約53.5ｋｇの階級で
す。私が若いときに減量して最も痩せた時
の体重で、当時まともに運動することはで
きませんでした。ボクサーの精神力は並大
抵ではありませんし、その中でも井上選手
の突出した強さは、おそらくその努力もさ
ることながら天賦の才としか言いようがあ
りません。最近のスポーツ界では日本人の
絶対王者と呼ばれる選手が出てくるように
なりました。同じ日本人として率直にうれ
しく思います。今日は12月14日。「忠臣蔵
の日」とのことで、元禄15年（1702年）赤
穂浪士47人が吉良邸に討ち入り、主君の仇
討ちを果たしたことにちなんだ記念日で
す。忠臣蔵と聞くと「もう年末か」と思う
のは私だけでしょうか。他にも今日は「南

極の日」でもありまして、明治44年（1911
年）ノルウェーのアムンゼンらが南極点に
到達した日でもあります。また、20世紀末
の人類を散々脅してくれたノストラダムス
の誕生日ということでございます。さて、
先週の会長報告でもお話いたしました当ク
ラブの定款、細則、内規について、来年１
月の第一例会に際し、定例理事会とクラブ
臨時総会を開催し、改正いたしたいと存じ
ます。現行細則の定めに基づきまして、本
日、原案を含めた資料を配付させていただ
きました。資料に重点の説明書きがありま
すので、ここで詳細な説明はいたしません
が、欧米の規則の書き方が日本では馴染ま
ない表現であったり、単語の意味するとこ
ろのニュアンスが異なっていたりしており
ます。定款、細則、内規と読み進めますと
日本の規則の書き方に近づいていきますの
で、統一された書き方になっていませんが
そのあたりはご容赦ください。よろしくご
確認をお願い申し上げます。

《幹 事 報 告》
〇　次週21日は忘年家族例会となります。今
年最後の例会となります。会員サービス委
員会の方でもいろいろ進めていただいてい
ますので、会場はホテルメトロポリタン長
野で18時から開始ですので、ご出席をよろ
しくお願いいたします。

〇　長野南ロータリークラブより創立40周年
記念誌が届いております。ご覧になりたい

ロータリーはみんなを幸せにする
IMAGINE ROTARY

　　　　　　　　　　　　　No.2,300号
会長：千野　貴文　・　幹事：倉石　智典　・　会員サービス委員長：神津　富治男

E-mail：neast-rc@dia.janis.or.jp

2022年12月14日　第2,592回
2022年12月21日　第2,593回



方は事務局までお申し出ください。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 23名 32名 41.81％
前々回　11月30日 訂正出席率　74.50％

《ニコニコボックス》
誕生日祝い：袖山　榮輝君
在　 籍　 賞：夏目　　潔君
◯　今年も残り僅かとなりました。どうぞご
自愛下さい。� 横田　一尊君
◯　ごぶさたしてしまいました。本日、久し
ぶりに例会出席かないました。よろしくお
願いいたします。� 袖山　榮輝君
◯　本日卓話を担当させて頂きます。皆さん
の前でお話しさせて頂く機会をいただきま
してありがとうございます。よろしくお願
い致します。� 神田　昭夫君

《委 員 会 報 告》

《次年度役員挨拶》
〇　次年度幹事予定者
　神津　富治男君
　次年度幹事を務めます神津です。よろし
くお願いいたします。長野東RCに復帰し
て一年、この間「1」というバッジを頂い
たのですが・・何故幹事？と思いましたが、
奥山さんよりトータルすれば「４」です
し、と説得されました。何事も順番だとい
う諸先輩方のお言葉もあり、お受けするこ
ととなりました。奥山会長エレクトは「明
るく・楽しく」をモットーにしていますの
で、まさに私はそれを実践できるであろう
なと思っています。さらに「明るく・楽し
く・元気よく」の幹事になっていきたいと
思います。何につけても皆様方のご協力が
ないと運営出来ませんので、是非ご協力の
程よろしくお願いいたします。一年間よろ
しくお願いします。

《本日のプログラム》
〇　会員卓話
　神田　昭夫君

　「持続可能な地域のために
　～地域・お客様とパートナーシップで課
題解決へ～」



《点　鐘》

《ゲ ス ト 紹 介》
〇　米山記念奨学生
　ン・イウヨン・マックス様

〇　交換留学生
　ステラ・ベロニカ・ハッティンガー様
　第一ホストファミリー
　小林　郁子様
　第二ホストファミリー
　足立　修様・足立　理恵様
　足立　菜央様・足立　真依様
　文化学園長野中学・高等学校
　インターアクトクラブ
　顧問　長田　里恵様
　会長　和田　希乃華様
　幹事　宮原　日菓様
　幹事　木村　琴心様

《会 長 報 告》
〇　皆さん、こんばんは。本日は、クリスマ
ス忘年家族例会ということで、コロナの事
情で会員のご家族はお招きできませんでし
たが、ゲストをお招きし、大勢の皆様にご
参加いただきました。本当にありがとうご
ざいます。サンタクロースのお話をするつ
もりでしたが、このあとの進行でサンタク
ロースの逸話を紹介するようですので、私
は忘年会のお話をさせていただきます。忘
年会の起源は鎌倉時代にさかのぼり、現在
のような形、年末にボーナスを握りしめ
て、皆で宴会をするようになったのは明治
時代からです。文学の世界では、夏目漱石
の「我が輩は猫である」に忘年会兼合奏会
と描かれて登場したのが初めてのようで
す。忘年会で大切なことは、まずはその年
の苦労を忘れる。次に集まった人は年を忘
れる。いわゆる無礼講です。そしてこれ
は、ロータリーの先輩に教えていただいた
ことですが、借金も忘れる。その時はお金
のことを心配しないで思いきり飲みなさい
ということだと思います。平たく言うと頭
の中を空っぽにして楽しむことが肝心で

す。本日は青少年交換留学生のステラさ
ん、米山記念奨学生のマックスさん、ステ
ラさんホストファミリーの皆さん、久しぶ
りにインターアクトの皆さんにもお越しい
ただきました。ゲストの皆様、大いに楽し
んでください。コロナのため、大声をだし
て交流することはできませんが、楽しい企
画がありますので、ゆっくりとくつろいで
頂ければ幸いです。どうぞよろしくお願い
します。

《幹 事 報 告》
〇　今後の予定につきましてお知らせいたし
ます。
　12月28日・１月４日・１月11日の例会は
休会となりますのでお間違いのないよう、
よろしくお願いいたします。
　また、事務局は27日（火）から１月６日
（金）までお休みとなりますので、緊急の
ご用件は幹事までお願いいたします。

〇　下半期の会費につきましては１月中旬に
請求書を発送させていただきますので、よ
ろしくお願いいたします。

《出 席 報 告》
本　日 出　席 欠　席 出席率
会員数55名 23名 22名 41.81％
前々回　12月７日 訂正出席率　70.58％

《ニコニコボックス》
夫人誕生祝い：棚橋　裕弥君、佐藤　英樹君
ノーバッジ：薮塚　謙一君
◯　今年も大変お世話になりました。皆様、
良いお年をお迎え下さい。� 千野　貴文君

◯　皆々様、よきお年をお迎え下さいませ。
来年も頑張りましょう！！� 岩本　　弘君

◯　１年間ありがとうございました。皆さん
どうぞ良い年をお迎え下さい。

� 横田　一尊君
◯　一年大変お世話になりありがとうござい
ました。皆様来年一年穏かな良い年になり
ますようお祈り申し上げます。今年もあと
10日ほどご自愛下さい。� 佐藤　忠幸君

2022年12月21日　第2,593回



◯　コロナ禍ですが、忘年例会が出来ます事
に感謝。� 夏目　　潔君
◯　間もなく新年です。年明け１月１日
ニューイヤー駅伝にトーエネックも出場し
ます。皆様、暖かいおコタから応援して頂
けますと幸甚です。今年も大変お世話にな
りました。次年度もよろしくお願いします。
� 佐藤　英樹君
◯　本日はありがとうございます。
� 篠原　圭二君

《本日のプログラム》
〇　忘年家族例会

《１月18日のプログラム》
〇　クラブ臨時総会

《１月18日のメニュー》
（利休弁当スタイル）
・グリーンサラダ
・チキンソテー　マスタードソース
・�祝い肴盛り合わせ（昆布巻、数の子菜花、
伊達巻、蒲鉾、金柑、黒豆）

・なます
・握り寿司　粕汁
・苺の求肥つつみ

＝次週例会予告＝

《１月25日のプログラム》
〇　新年会
　18：00～　例会引き続き懇親会
　ホテル国際21「千歳の間」



場所：ホテルメトロポリタン長野「浅間」

忘年家族例会忘年家族例会
司　会：薮塚　謙一君
乾　杯：篠田　諭君　
ソングリーダー：宮澤　征爾君
中締め：永井直前会長


